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Во втором номере журнала "Российский Журнал Биологических Инвазий" 

представлены 8 статей, в которых рассматриваются теоретические и практические 
вопросы биологических инвазий на примере ряда регионов России. Биологические 
особенности и конкурентные отношения инвазионного и аборигенного видов рода 
Гравилат (Geum L.) представлены в работе Виноградовой Ю.К. Новые инвазии 
чужеродных насекомых в европейскую Россию и возможные инвазии морских моллюсков 
семейств Teredinidae и Pholadidae (Bivalvia) в водах России и сопредельных стран 
представлены в работах Ижевского С.С., Маслякова В.Ю. и Ильина И.Н. Видовой состав, 
распределение и биологическое состояние чужеродных видов рыб в эстуарии реки 
Раздольной показаны в работе Колпакова Н.В. со авторами. Обзорная работа по инвазии 
чужеродных млекопитающих в наземные экосистемы России представлена в работе  
Хляп Л.А. со авторами. Результаты исследований судового водяного балласта  
в портах Новороссийска и Владивостока рассмотрены в работе Звягинцева А.Ю. и  
Селифоновой Ж.П. Палеэкологичекие аспекты вторжения современных Polycystina 
(Euradiolaria) в Северный Ледовитый океан рассмотрены в работе Кругликовой С.Б. и  
Бьерклунд К.Р. Общая концепция создания проблемно-ориентированного WEB-портала 
по инвазиям чужеродных видов в Российской Федерации представлена в работе  
Дгебуадзе Ю.Ю. со авторами. 
 

Russian Journal of Biological Invasions, 
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In the second issue of the Russian Journal of Biological Invasions 8 articles are presented,  

in which theoretical and practical questions of biological invasions by the example of several 
Russian regions are examined. Biological features and competitive relations of invasion and 
native species of the genus Geum L. are given in the paper of Vinogradova Yu.K. New invasions 
of alien insects into European Russia and possible invasions of marine mollusks of the families 
Teredinidae and Pholadidae (Bivalvia) in the waters of Russia and adjacent countries are 
presented in the papers of Izhevskiy S.S., Maslyakov V.Yu. and Iljin I.N., respectively. Species 
composition, distribution and biological condition of alien fish species in the estuary of the 
Razdolnaya River are shown in the paper of Kolpakov N.V. et al. A review article on alien 
mammalian species invasion is presented by Khlyap L.A. et al. The results of the study of ship 
water ballast in the ports of Novorossisk and Vladivostok are considered in the paper of 
Zvyagintsev A.Yu. and Selifonova J.P. Paleoecological aspects of invasion of the modern 
Polycystina (Euradiolaria) into the Arctic Ocean are examined in the paper of Kruglikova S.B. 
and Bjorklund K.R. A general concept of creation of the problem-oriented WEB-portal on alien 
species invasion in the Russian Federation is presented in the paper of Dgebuadze Yu.Yu. et al. 


